
新年あけましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしくお願い致します。

今年は早い人は 27 日ぐらいから休み
に入っていたみたいですが、皆様はお
休みはしっかり取ることはできましたで
しょうか？

弊社としては、今年は 10 年目の記念
すべき1年となります。

次に 10 年に向けて土台を作り、良い
スタートとなるような 1 年にしたいと思
います。

今年のテーマは、『リアル』です。

１つ目は、昨年は対面での研修や商談
の機会も大幅に増えてきました。

単にコロナ前の『リアル』の状況に戻
るのではなく、オンラインとの融合とい
うか、『リアル』であることの意味や価
値を実感できた年でもあったように思
います。

『リアル』ならではの価値を再定義し、その
価値がより伝わるようにしたいと思います。

2 つ目は、今年も新しい研修コンテンツや
サービスなどを頭で考えるだけでなく、実現
（リアル）にしてゆきたいと考えています。

3つ目は、『リアル』な声に耳を傾けるです。
お客様の声やパートナー企業をはじめ、社
会全体の声にしっかり耳を傾けて、それを
行動・改善につなげていく年にできたらと
思います。

10 年目の節目の年。また次の 10 年に向け
て、1年 1 年、時を刻んでゆけるように、挑
戦することと、謙虚に学ぶ、変える姿勢を忘
れずに歩んでゆきたいと思います。

また今年の末に、良い報告ができるように、
一年間しっかりとやってゆきたいと思います
ので、引き続き、よろしくお願いいたします。
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今回の体験セミナーでは VUCA時代に求められ
るチームワークやOODAループについて学んで
もらいながら、これからの時代に成果を出すチー
ムについて考えてもらいます。

その上で、実践ではその場でバトルタンク（ラ
ジコン戦車）を使い、変化の激しい状況下での
チームワーク体験してもらいながら、チームワー
クやリーダーシップについて体験的に、実践的
に学んで頂きます。

詳細はこちらです。
https://qr.paps.jp/yFpE7

Jan,23,2024

2/1　バトルタンク（ラジコン戦車）で
チームビルディング研修体験セミナー

Feb,1,2024

TUE
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1/23　管理職マネジャー・リー
ダーのための フィードバックスキ
ル研修体験セミナー　

最近の管理職が困っているフィードバックの
仕方をケーススタディとロールプレイングを
中心に学び、より再現性の高いスキルとして
持ち帰ってもらうための研修の体験セミナー
です。

詳細 :https://qr.paps.jp/3rqJ

2  THU

2024 年、新年の方針と抱負

今年もやるべきことをやる。自然体でいく。そのことは自分の１つのポリシーとして、これからの 10 年も持
ち続けてゆきたいと思います。
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人生の 90％は運命によるもので、自分の
力が影響するのは 10％だと思っています。

自分の中で大切していることは、その 10％
もある自分が影響する中でできるうることを
する。

運の部分ではどうすることができないので
すが、自分がすべきことをしていないと後
悔や言い訳がでる。

自分の決めた人生であれば、後悔や言い
訳はしたくないと思います。

自分のすべきことを 100％の力でやりつくし
たときは、その結果に対しても自然と受け
入れることができ、結果いかんを問わず、
次に生かすことができると思います。

次の 10 年も、この心を忘れずに、日々 1
日 1 日、1 秒 1 秒、そのひと時を大事にし
て過ごしてまいりたいと思います。

10 年というのは結果であり、結果に向けて
の在り方が、自分をより豊かなものに、そ
してその経験を財産に変えてくれると信じて
います。

これからもアントレ・ラボ通信を通じて、世
の中に対する自分の考え、声を発信してゆ
きたいと思います。

今年も拙い文章ではございますが、毎月 3
回、5 のつく日（5 の付く日が土日祝日の場
合は翌営業日）に配信します。お時間のあ
る時にご覧をいただけますと幸いです。

組織の心理的安全性を創るための研修は、いま注目のテーマの 1 つで
す。今回のワークショップでいいのは、自分自身が面白いリーダーにな
るのが目的ではなく、面白がれる人、リーダーになるということです。

10 年目との出会い

今年は、10年目の節目の年になりますので、
10年間の振り返りをしてみたいと思います。

この 10年間を一言でいうと、本当に『運』
が良かった。

ここに尽きると思います。

人との出会い、仕事との出会い、お金（資
金）との出会いを含めて、全てが導かれて
きたものだと思っています。

そもそも10年前にはじめてのお仕事も、
知人からのご紹介で繋がったご縁でした。

そこでのご縁から起業した年に、そのご縁
の会社の新入社員研修を任せて頂き、埼玉
県の秩父のほうに 1泊 2日の研修をさせて
頂いたことを昨日事の思い出します。

また当時はコンサルティングサービスもし
ていて、そのご縁は早朝のランニングによ
る出会いからです。

毎朝走っている姿を見かけていた方が、偶
然スポーツクラブで私を見かけて話しかけ
てくれて、それがきっかけで会食をして、
その結果、その会社のコンサルティングを
起業した時からさせて頂くことになりまし
た。

早朝のランニングを仕事をするためにして
いる方など、ほぼ皆無かと思います。

私もそうでした。

ただ結果として毎月の安定収入となり、現
在その会社の社長は会社を売却して、現役
からは退いたのですが、弊社の顧問として
毎月ご指導を頂いております。

今年ももう仕事が始まっています。常に動きをとめずに、色々な『声』
に耳を傾け、その『声』を活かしていくことができればと思います。

活かすのはわたしたちだけではなく、アントレ・ラボ通信をお読み頂い
ている方にも活かして頂けるように、『声』をお届けできれば幸いです。

【コラム執筆】

人と人、人とコトの仲をつなぐ

仲津定宏
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